

## ◀ Patricia Savin, nouvelle présidente de l'Association Orée

13.09.2012



**Patricia Savin** est, depuis juin 2012, la nouvelle présidente de l'Association Orée. Créée en novembre 1992, cette association rassemble divers acteurs (entreprises, collectivités et gestionnaires, associations professionnelles et environnementales, organismes académiques et institutionnels), "afin de développer une réflexion commune sur les meilleures pratiques environnementales et mettre en œuvre des solutions concrètes pour une gestion intégrée de l'environnement à l'échelle des territoires".

Chevalier dans l'Ordre national du Mérite, avocate au Barreau de Paris depuis 1995, Patricia Savin est docteur en droit (L'Effectivité du droit répressif des pollutions et nuisances) et diplômée de l'IHEDN (34<sup>e</sup> cycle de sensibilisation à l'intelligence économique et stratégique). Elle est titulaire d'un DEA de droit de l'environnement et diplômée de l'Institut de Droit Public des Affaires du Barreau de Paris.

Au sein du cabinet Savin Martinet Associés, elle est plus particulièrement en charge des dossiers liés au droit de l'environnement et du développement durable, notamment dans les domaines des pollutions et nuisances, des déchets, de l'immobilier et des énergies renouvelables.

Patricia Savin a été élue Managing Partner de l'année 2006 dans les cabinets d'affaires (Trophées Décideurs Finance et Droit). Elle est membre de l'Institut Français des Administrateurs (IFA) et secrétaire générale du Conseil National des Barreaux.

Elle a fait partie du Comité juridique du ministère de l'Ecologie et du Développement durable en charge d'une réflexion sur la constitutionnalisation du droit de l'environnement.